

Zona centro sur de Chile

Punta Arenas se moviliza para apoyar a las familias afectadas por los incendios

● Comunidades devastadas por la emergencia nacional reciben apoyo solidario desde Magallanes, que se moviliza para entregar ayuda y esperanza.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com



VER DOCUMENTO

Los devastadores incendios forestales que desde mediados de enero afectan a las regiones de Biobío y Ñuble han dejado un saldo doloroso: 19 personas fallecidas, más de 1.500 damnificados y miles de hectáreas consumidas por el fuego.

Comunidades enteras han perdido sus hogares, cosechas y animales, quedando sin sustento ni futuro inmediato. Ante esta emergencia nacional, la Región de Magallanes se ha movilizado para tender una mano

solidaria y reunir ayuda destinada a las zonas más golpeadas.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, informó que se han habilitado tres puntos oficiales de acopio para recibir donaciones: Independencia 830, Mall Espacio Urbano (de 11:00 a 20:00 horas) y Zona Franca módulo central (de 11:00 a 20:00 horas).

“Quiero dar gracias a los transportistas, grupos scout y vecinos que se han sumado con gran ánimo. La idea es que la ayuda llegue rápido y de forma transparente a las comunas más afectadas”, señaló la autoridad comunal.

Radonich explicó además que la ayuda recolectada en Punta Arenas incorpora-

rá aportes provenientes de Tierra del Fuego, gracias a la coordinación con los municipios de Primavera y Porvenir, junto al apoyo de transportistas locales. “La idea es reunir todo lo de la isla acá también y poder llevarlo en conjunto. Estamos coordinando con Aduanas para sacar los productos de la región y que lleguen de forma rápida a destino”, indicó.

La asistente social de la municipalidad, Patricia Saldivia, recalcó que no se recibirá ropa, y detalló que lo más urgente son agua embotellada, alimentos no perecibles, pañales para bebés y adultos, toallas húmedas, artículos de aseo y alimentos para mascotas. “Lo que más se requiere son alimentos, agua y pañales. Eso es lo

que la gente necesita allá y lo que vamos a enviar desde Punta Arenas”, explicó.

La solidaridad ya se siente en la ciudad. Vecinos como Caterin Esfer han llegado a dejar sus aportes, mientras los cuerpos de Bomberos de Magallanes también se han sumado, desplegando voluntarios en la zona centro-sur y recibiendo donaciones en sus compañías.

Carlos Velázquez Silva, técnico paramédico de la Bomba Croata, destacó la necesidad de agua en bidones, barras de cereal y toallas húmedas para apoyar a los equipos en terreno. La campaña se extenderá hasta el domingo, cuando los primeros camiones partirán por vía terrestre hacia las comunas más afectadas.